







HOSTELLING INTERNATIONAL  
San Francisco — Fisherman's Wharf



### 3月21日(水) 晴れ

朝6時過ぎに起床、有志でゴールデンゲートブリッジに向けてジョギングをする。日本と違って6時過ぎでも暗い。約60分くらい走ったあと大きなスーパーで買い物をする。いちごは大粒の美味しそうなパックになっており、値段も安い。7時半から朝食を食べ8時YHをスタート、今日はアルカトラズツアーだ。映画の舞台でも有名な断崖絶壁の元連邦刑務所、監獄島。サンフランシスコで是非一度は、訪れてみたい観光名所のひとつ、映画「Rock」でも有名なアルカトラズ島。1800年前後は、全く未開、未使用の状態であったアルカトラズ島が、1853年ごろから要塞として利用され、1907年要塞としての任務を解かれるまで、サンフランシスコ市を防御してきた。その後、1934年に連邦刑務所として生まれ変わり、閉鎖される1963年までの間に、他の刑務所で手に負えなくなった厄介者達ばかり、1545人が監獄されていた。島内では、臨場感あふれるオーディオ(各種言語あり、日本語もあり)を聞きながら、各自のペースで見回れる。乗り場はピア33だ。すでに切符はインターネットで4ヶ月前に購入済みなので安心。約3時間のツアーを終了して再びピア33に戻る。そこからフィッシャーマンズワーフまで戻り、サワードブレッドの中をくりぬいたクラムチャウダースープとムール貝のトマト風スパゲッティ(19\$)を食べる。お腹もすいていたのでとても美味しい。

昼食後は再び2階建バスに乗り、市内を観光、ゴールデンゲートブリッジで降りる。午前中はあれほどくっきりときれいに晴れていたのに、橋に着いてみるとガスがかかって橋が見えない。仕方なく様子を見るため橋を歩いて見物する。すると一瞬ガスの晴れ間が見えたので21名全員1名ずつゴールデンゲートブリッジをバックに記念写真を撮る。さらに5分ほど歩いていくと橋の大きさもちょうど良い大きさになり、再び橋をバックに写真を撮る。雲の切れ方は一人ずつ違うので、良い記念となった。ここで1時間ほど過ごし、降りた場所で2階建バスに乗る。昨日はUNIONスクエアで降りたが今日は降りずバスの中からダウンタウンの中心街を観光する。4時過ぎにフィッシャーマンズワーフのバス停に着く。今日の予定は全て終了したので、ここで解散しお土産を買うなど自由行動とする。あとは、各自自由にYHに戻ることにする。しかし、大多数の方々はスーパーで買い物に行き、今晚のさよならパーティーのお世話を率先して実行して下さる。ありがたいことだ。この7日間に培った素晴らしいチームワークのおかげだと心から感謝する。予定通り6時半からさよならパーティーを実施、YHの食事はアメリカ風チーズ餃子とサラダ、パン、ドリンクだが、それ以上に豪華な食事が食卓に並べられている。みなさん協力してスーパーで購入し自分たちで料理し盛り合わせた豪華な夕食であった。ビールも飲み放題で各自持ち寄った焼酎もとても美味しい。ある程度お腹が膨れたところでみなさんに最後の一言スピーチをお願いする。みなさん、今回の旅を心から楽しみ、喜んでもらったようで企画、立案、計画作成した呼びかけ人としては嬉しい限りである。実際のツアーの実行は会計・誘導の大塚さんや三品さん、自主的にサポートしていただいた増田さんはじめ同行のみなさんの行動力のおかげであり、無事ひとりの落伍者もなく成田空港に帰ることができ感謝の気持ちで一杯です。「青春とは心の若さである」。いつまでも夢や希望や目標を持って、お互いこれからの人生を楽しく過ごしましょう。





